

Sa fille Isabel,
Ses petits-enfants, Michaël et Daniel
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Carmen PEREZ

survenu le 20 juillet 2023, à l'âge de 72 ans, des suites d'une longue maladie.

La cérémonie d'Au Revoir aura lieu le lundi 24 juillet à 18 heures en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève, où Carmen repose.

Elle sera par la suite inhumée à Ruenes dans la province de Asturias en Espagne. Carmen n'aurait pas souhaité des fleurs, venez simplement l'entourer de votre affection.

Sa fille souhaite remercier ses médecins, Dre Jelk-Morales, Dre Sadfi-Charbonnier, Dr Sciotto et le personnel soignant de l'Hôpital de la Tour pour la qualité de leurs soins, leur soutien et disponibilité tout au long de cette épreuve.

Sa reconnaissance va également à l'ensemble du personnel de la société SITEX SA - Hôpital à domicile pour sa compétence et son dévouement durant toute cette période.